

Wir trauern um unseren geschätzten Kollegen

# **Manfred Fischer**

der am 30. November 2025 unerwartet im Alter von 47 Jahren verstorben ist.

Herr Fischer war in der Geschäftsstelle des HSGB aufgrund seines Wissens und Könnens als kompetenter Ansprechpartner sowie als stets freundlicher, hilfsbereiter und warmherziger Kollege geschätzt.

Wir fühlen uns mit seiner Familie und allen, die um ihn trauern, verbunden.

Der Hessische Städte- und Gemeindebund wird das Andenken  
von Manfred Fischer in Ehren halten.

Markus Röder

Präsident  
Hessischer Städte-  
und Gemeindebund e.V.

Harald Semler

für die  
Geschäftsführung

Manuela Siedenschnur

für den Betriebsrat und  
alle Mitarbeitenden

Mühlheim am Main, Dezember 2025